

3. Informe de presidencia y RI.
4. Siguietes pasos en presupuestación.
5. Explicación de posibles plenos extraordinarios en Octubre-Noviembre.
6. Presentación: Misiones. Explicación de las misiones actuales de MdM.
7. Prioridades para la planificación de trabajo de la RI EN 2022.
8. Ruegos y preguntas. .

Recordar que las personas que están en representación de sus respectivas presidencias de Sedes no pueden votar pero sí tienen voz

Comunicar que no van en el OD la aprobación del 7 de agosto porque M^a Luisa Martín y David Conde quedaron en hablar y concretar qué tipo de reunión había sido, están en proceso de negociación.

Igualmente ocurre con la aprobación del 4 de septiembre, porque los mecanismos de reparación no se han producido, quedaron que lo iban a hacer Gema Filgueira, David Conde y M^a Luisa Martín, quedando pendiente la sustitución de M^a Jesús Barragán por alguien, dijo que no quería seguir.

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior del 24 y 25 de septiembre de 2021.

Al proponer el primer punto, Josu Abad pide la palabra antes de que se proceda a la votación. Josu Abad dice que hace 25 minutos ha habido un cambio del orden del día para la ratificación de la coordinación general.

Rosa M^a Zapata contesta que se pone por orden de la Presidencia y a Josu Abad no le parece de recibo, que no se puede incluir con 25 minutos, se debe informar con tiempo, dice que son triquiñuelas para hacer cosas como esto, no se puede incluir un punto como esto, esto es muy serio, le parece una broma de mal gusto, no se puede hacer, es un atropello, por favor hacer bien las cosas. Sabe que habéis votado en la permanente, le parece una cuadrilla de chiquilicuatres a las 4:00 h de la madrugada. Nieves Turienzo expone que no es necesario hacerlo puesto que está aprobado por la permanente, no tiene por qué poner ese punto porque aunque esté bien hecho, ha decidido que quiere escuchar a la gente del Pleno.

Josu Abad dice que no es tan difícil hacer las cosas bien, ahora se le ocurre poner al coordinador, ahora se te ocurre poner un punto.

Javier Amaro respeta profundamente su opinión pero el resto de calificaciones y adjetivos variados pediría que los retirarás. Josu Abad reitera que así no se hacen las cosas, que conste.

Javier Amaro pide que no hagamos de verdades absolutas.

Pilar García Doñoro dice que esta cuestión que se ha introducido en el orden del día, se pretendería en la reunión de hoy, votamos a favor de la propuesta que estaba en la Permanente a 6 votos a favor, 5 en contra y dos abstenciones, ella se ha abstenido, el tiempo es muy justo, tenemos el tema encima de la mesa y cuanto antes se resuelva mucho mejor, por ser un punto tan relevante de esta Asociación, de esta Junta Directiva, se debería haber introducido, pero que es un punto que hay que resolver, es un tema muy importante.

Alberto Blanco opina que no es de recibo, ni serio, ni sería legal, no está de acuerdo con que se hagan las cosas, o no totalmente de acuerdo, votaron en contra de que el procedimiento se hiciera así para qué tenga el respaldo, cree que se merece un Pleno extraordinario, no le parece bien ratificar al Coordinador General Interino, hay cuatro votos que no pueden votar, lo va a impugnar. Escribe por correo para que conste en

acta literal lo siguiente *"No me parece aceptable la inclusión de un nuevo punto del orden del día 25 minutos antes de que se celebre la reunión del pleno de la Junta directiva, y menos aún un punto con ésta importancia. Considero que el nuevo coordinador general interino se merece tener el respaldo del pleno en su elección sin que sea cuestionada por un procedimiento mal hecho. Creo que este punto es impugnabile y como miembro de la junta directiva y de la permanente no autorizo a su inclusión"*.

Javier Amaro dice que si quiere impugnar puede hacerlo, que se asesore José Félix Hoyo opina de manipulación, que sería mejor para Francisco Carrasco que tuviera la ratificación por el Pleno.

Javier Amaro quiere que conste en acta que acusa sin pruebas que aporte las pruebas acusa de manipulación que se aporten pruebas dice que envía por correo lo siguiente *Exijo a José Félix que deje de acusar de que se manipulan los plenos, las actas, votaciones, acusando a personas identificables de hacerlo. Pido que aporte pruebas de sus acusaciones o que guarde silencio sino puede probar sus palabras.*

También decir que desde un tiempo a esta parte se acusa deliberadamente a personas en mi caso concreto se me ha acusado de hacer actuaciones ilegales, etc y no se ha aportado ninguna prueba para sustentar esas acusaciones, creo que esto es muy grave. Pido que, desde este momento, si se acusa a alguien de algo se presenten a la vez las pruebas y sino no las tienen o no las hay que guarden silencio, toda vez que acusar sin pruebas tiene un nombre concreto en el diccionario de la RAE

Josu Abad lo que critica es que no sea haya comunicado 25 minutos antes es hacer las cosas mal, mal y mal, estamos hablando de ratificar.

Nieves Turienzo dice que se le ha ocurrido ahora, no podemos funcionar así y Josu Abad continua diciendo que cosas tan relevantes no se pueden aprobar, está mal hecho y es una más de tantas, se podrá solicitar, las presidencias podrán elegir pero no es la fórmula, si ese es el proceder, atengámonos a las consecuencias, si vamos a trabajar así, hoy tengo una idea y se salta bien, igual si se hubiera informado con tiempo, también faltaría desde el inicio, se tenía que haber decidido y ver bien las cosas.

Teresa García Herrero pide bajar el tono porque las cosas se han hecho mal. Dejar para otro día, apoyo más genérico, dejar para otro día.

David Conde comentar que puede entender la postura de Josu Abad, se está exaltando y han pedido, entiende que se podía haber hecho antes, la Presidencia lo ha hecho, que son mejorables, las formas también, está de acuerdo con Pilar García Doñoro en que se puede dar una solución, la parte de los grandes males es que estamos siempre en conflicto permanente, resulta imposible. Propone que acabemos cuanto antes, no es serio que se modere las votaciones, intentemos salir del conflicto. Nieves Turienzo expresa que si no se habla mal y si se habla peor, se informa de la aprobación, si es 25 minutos antes no se puede y en la reunión anterior no estaba en un punto del orden del día y se votó, si para unos sí y para otros no.

Lourdes Nieto dice que ella pidió que se ratificará que 25 minutos antes no parece bien pero pensar si hay que votar hoy o hay que dejarlo para otro pleno.

Rosa M^a Zapata propone votar el acta, que lo que se está hablando corresponde al punto tres.

José Félix vota en contra porque no entiendo y no me reconozco en los comentarios y tampoco a otras personas.

Rosa M^a Zapata responde que hace lo que puede, que es voluntaria y dedica mucha parte de su vida en transcribir lo que copia que dicen los demás y no siempre es posible copiarlo todo.

José Félix dice que no es nada en contra de ella

Beatriz Beseler comenta que a ella le pasaron el acta y le era difícil de entender, debería estar escrito con más claridad y transparencia, de cara al exterior tener que hacerse pública.

Nieves Turienzo dice que las actas son públicas, pide que sean actas cortas y luego se realice una relatoría, hacer actas muchas veces votaría por actas más sencillas y una relatoría de las reuniones que refleje lo que sea, tampoco se puede poner en el orden del día una cosa

Javier Amaro vota abstención. Dice que se aprovechó que Él no estaba para poner un punto del orden del día que no estaba y que va a impugnar, escribe para que conste en acta lo siguiente *Me abstengo porque creo que no se puede introducir en un pleno, una vez empezado un punto nuevo con votación incluida, No se pidió opinión a todos los que al inicio del pleno estaban presentes (mi caso concreto). Por ello me reservo el derecho de impugnar todos los acuerdos de ese punto introducido por no ajustarse a la normativa legal.*

Pilar García Doñoro discrepaba de las palabras de Javier Amaro, dice que llegaron a unos acuerdos.

Javier Amaro responde que una vez empezado el Pleno anterior se hizo una aprobación, impugnaría según le diga los abogados, hoy se dice que no se puede hacer, a ver si se puede introducir una reunión, impugnaré ese punto.

Carmen Dominguez dice que va a aprobar la candidatura, la ratificación de Francisco Carrasco, quiere decir una cosa que tiene que ver con las actas, el problema es la comunicación agresiva, en cuanto a las actas que se mande el borrador y poder mandársela a la Secretaría corregida, aunque no sé si se ha autorizado la grabación, recapacitar, comentarlo, supone un trabajo, se trata de facilitar el trabajo.

Josu Abad dice que a través de Times se puede grabar y no tiene coste para la organización

Javier Amaro dice que en el próximo Pleno poner en el orden del día

Rosa M^a Zapata comenta que si un solo miembro dice no, no se puede grabar

Alberto Blanco dice que cuando se graba en Times sale gratuito, puede para que la secretaria puede hacerlo solo para consumo interno.

José Félix Hoyo comenta que no es necesario porque ya se hizo, se podría resolver esta tarde, se puede votar online, se puede hacer una consulta online, se acepta.

Se aprueba por 14 votos a favor 1 en contra y 3 abstenciones

2. Temas formales:

Damos la bienvenida a Javier Mesquida Riera y se procede en este mismo acto a aceptar, por parte de la Junta Directiva Pleno, su incorporación a la Junta Directiva como Vocal y Presidente de la sede de las Islas Baleares para que pueda ejercer sus funciones con carácter provisional hasta su ratificación en la Asamblea General.

En nombre de la Junta Directiva queremos agradecer a Xisco Peña Gaya toda la labor, entusiasmo, implicación y ayuda que ha aportado a esta organización.

- **Altas, bajas y exoneraciones de personas socias.**

Se aprueban las altas de personas socias por unanimidad.

Se aprueba la exoneración de Castilla-La Mancha.

- JULIO DE LA CRUZ SÁNCHEZ

- **Apoderamientos y revocaciones de poder.**

Aprobación de poderes:

1. Poder Javier Mesquida Riera, Presidente de la sede de las Islas Baleares.
2. Poder Arcélia Dolorosa Olinda Miambo, Administradora de Proyecto, Mozambique.

Se aprueban por unanimidad

Poderes firmados para informar:

1. Poder Maria-Bonita Amorim Da Silva, Coordinadora de Proyecto, República Dominicana.

3. Ratificación poder Coordinación General

Poder Francisco Carrasco Garzón, Coordinador General.

Nieves Turienzo expone que legalmente no es necesario pero quiere que esté aquí la forma.

Carmen Dominguez dice que antes de ratificar le gustaría hacer un pequeño resumen de cómo hemos procedido, no parece correcto, en el Pleno anterior se dieron varias opciones, Pleno extraordinario, llevarlo a la Permanente y se dijo que no. Se llevó a la permanente, desde el punto de vista no se ha ratificado, debo decir lo siguiente y que habla en nombre de muchas personas, el operativo manifiesta su descontento, el operativo a nivel nacional nos están pidiendo si se puede abrir con una semana de plazo. No lo hace por Francisco Carrasco pero que necesita el cariño y el respeto Javier Amaro, insisto que creó tus palabras y él ha hablado con otras personas que están a favor incluido el Comité de Dirección y ha preguntado a socios y socias y le parece estupendo. No dudo que te han manifestado personas en contra pero también que hay muchas que están a favor, puedo demostrarlo con nombres y apellidos. Carmen Dominguez responde que no le cabe la menor duda, pero desafortunadamente ella no puede traer nombres y apellidos, lo pone de su cosecha, en el Correo del Comité de Dirección, dicho así, ella interpreta que era así.

Javier Amaro dice que le sorprende que tus informantes son todos anónimos y haces acusaciones, de que mano negra.

Carmen Dominguez dice, rebobino, yo creo lo que tú dices, yo no puedo traer nombres y apellidos, habla de ese correo de que todo el procedimiento se hiciera de forma democrática, estaba pidiendo lo mismo, no tiene que ver con Javier Amaro, tiene tanta credibilidad con lo que estoy diciendo

Rosa M^a Zapata dice que el procedimiento es correcto, habla de lo que dijeron los abogados se copia aquí a la Sra. Secretaria General con relación a la consulta que me formuló respecto a la Asociación Médicos del Mundo ("MdM"):

Revisada la solicitud de Excedencia (de acuerdo al artículo 30 del Convenio de Médicos del Mundo), se abre la posibilidad de interinidad, máximo durante 12 meses, para ocupar el puesto de Coordinación General.

Tras revisar los Estatutos de MdM, el Convenio de la Organización, los procedimientos internos, incluido el Marco de Funcionamiento Institucional General y las Funciones de la Presidencia de MdM, se establece que la Presidenta Estatal puede seleccionar a la persona para ocupar la interinidad.

Es un puesto de confianza y la Coordinación General debe mantener la comunicación y coordinación con la Junta Directiva a través de la Presidencia Estatal.

Además se ha advertido que si la actual Coordinación General, no se incorporase al fin de su excedencia, se debería abrir un proceso de contratación en la Organización y la interinidad no podría mantenerse más allá de 12 meses.

Quedo a disposición de Médicos del Mundo.

Un cordial saludo

PEDRO PORTELLANO

Josu Abad dice que son dos cosas diferentes, nadie está en contra de Francisco Carrasco, nadie, otra cosa es el proceso que se ha elegido que no es incorrecto pero se podía haber hecho de otra manera, no pone en tela de juicio en que el proceso es correcto, se pone en tela de juicio que se haga así las cosas, si echamos atrás nadie se presentaría del equipo directivo, se comentó de que nadie se había presentado, nadie dio un paso al frente, otra cosa es que en igualdad de condiciones si se hubiera hecho un proceso normal, podemos entrar si es legal, otra cosa es el proceso escogido, en igualdad de condiciones, no han tenido opción de presentarse, estamos construyendo internamente la Organización, a Él le han comentado que se hubiera presentado alguien, no ha tenido esa oportunidad, todo el proceso está viciado, Francisco Carrasco se lo tenía que haber planteado, el resto de personas. La lectura de ese correo hay mucho miedo a las consecuencias.

Javier Amaro las acusaciones tiene a personas no se puede tolerar.

Nieves pide cerrar esto ya o una votación para que se vote o cerrarlo y se acabó, yo asumo como una responsabilidad mía, está aprobado en Permanente y se puede hacer, se ha Consultado el Comité de Dirección y están de acuerdo, nadie ha hecho de forma anónima, el operativo pide que le dejemos trabajar, asume todo la responsabilidad

David Conde dice que es un poco insufrible, no está de acuerdo en que el problema si es Francisco Carrasco, hay intereses camuflados, el procedimiento está manipulado por su puesto, que no habrá gente, que no está de acuerdo, las democracias son representativas, tenemos la capacidad de representación y de votar

Alberto Blanco solicita a cualquier parte que eviten, aunque estemos en desacuerdo, intentar agredir a las personas que no gritemos, que no nos acusen, pide formas adecuadas, se puede decir sin gritar, no parece correcto que esté en el punto, pero que no suponga tenerlo en cuenta, ni manos negras ni manipulación, igualdad de oportunidades para los trabajadores, el Pleno quiere este procedimiento de otra manera, si estamos que defiende la igualdad, defiende unos valores, que la presidencia haga, deseo que ocurra, en Médicos del Mundo no debería que haya conflicto para todo, ni consultas legales, no podemos intentarlo y así lo deseo, hice y si se ratifica en un Pleno Extraordinario, solicita que se dé tiempo. Ruega que cuando tengamos una discrepancia intentemos no gritar y sí que nos sintamos y sin que nos sintamos ofendidos. Escribe por correo lo siguiente: "*Pido transparencia y*

democracia en la ratificación de los poderes del nuevo coordinador general interino. Pido que se ratifique a Fran en su cargo en un pleno extraordinario de la junta directiva, correctamente convocado y contando con la presencia del máximo posible de los miembros del pleno". Por otro lado, ante las malas formas en el pleno... "solicito buenas formas y evitar la crispación entre los miembros del pleno en las reuniones. Se hace muy desagradable, y sin darnos cuenta podemos hacernos daño psicológico entre nosotros. Creo que debemos intentar discrepar sin necesidad de gritar".

Pilar Garrido dice que no entiende si el Pleno aunque la presidencia no, es legal, si el Pleno lo pide, no está de acuerdo con la forma.

Nieves Turienzo dice que retira el punto.

José Félix Hoyo le sorprende que no se entienda que hacer un procedimiento abierto democrático, sorprendente que se haga de forma digital a dedo.

Javier Amaro le devuelve la pregunta, solicita cosas a la Presidencia y automáticamente boicotea, se le acusa a dedo, si escucha y lo introduce se le acusa de otras cosas, no a todo como forma de bloqueo, es legal, la Presidencia tiene la responsabilidad, es legítimo no estar de acuerdo, no es legítimo boicotear, pide que no se acuse en vano, se le acusa sí A, se le acusa sí hace B con unos discursos populistas y con esos discursos no hay capacidad para negociar.

Pilar García Doñoro apoya las palabras de Alberto Blanco, extremar la voluntad de conectar, no hay bloqueo se lo ha dicho a la Presidenta, que si tiene que traerlo se vota y no retirar el punto, que las personas expresen nuestra opinión, propone que se vote porque está en el punto

Carmen Dominguez agradecer a Nieves para ratificarlo, en conciencia lo ha tenido que decir y lo debemos lo que ha dicho, gracias a Nieves.

Josu Abad no se va a reiterar

Votos en contra de ratificación de los poderes de Francisco Carrasco votan en contra José Félix Hoyo, Pilar Garrido. Alberto Blanco, todos ellos porque no están de acuerdo con el procedimiento y cuatro abstenciones 11 votos a favor

Teresa García Herreros pide que se notifique y los procedimiento que se revise

Nieves Turienzo dice que son lecciones aprendidas porque podemos hacer mejor estas formas de proceder

4. Informe de presidencia y RI.

Nieves Turienzo expone que estuvo también José Félix Hoyo, lo que se habló fue el desarrollo de presidencias y direcciones generales que se aprobará la semana que viene. En la reunión de presidencias han ido las presidencias, sigo insistiendo en que nos acompañe y seguir a intentando que acuda José Félix, no es cosa suya

José Félix Hoyo expone que no han aclarado de que hay presidencia que estén en contra, continua diciendo que pactó que iba a representar a Médicos del Mundo en la Red Internacional y hay informaciones indirectas, competencias de poder, el motivo es porque disiente de cosas, si se sigue el mismo sistema que se sigue con Francisco Carrasco

Javier Amaro expresa que acusación nuevamente.

José Félix Hoyo dice que ha habido gente de las delegaciones de países, que se ha conseguido a Red internacional

Nieves Turienzo le responde que te he dicho que lo que voy a seguir intentando

José Félix Hoyo comenta que Él que no tiene nada que perder

Nieves Turienzo explica que esta tarde ha participado en la reunión de grupo América, 48 personas eran del operativo, En SharePoint está la presentación.

Pilar García Doñoro apoya las palabras de José Félix Hoyo, le fastidia cómo se ha organizado esta reunión, que tuviéramos la reunión en España porque era el 30 aniversario, la reunión se limite a la Presidencia y que sea la otra persona que es voluntaria, que no es ningún cargo representativo de la organización, le parece mal como se está haciendo.

José Félix Hoyo comenta que ha estado en un momento con diversos países, la Organización se hace con la Presidencia y la Coordinación General y son las que hacen Pilar García Doñoro expresa que a los españoles los han limitado

Nieves Turienzo explica que ella tiene una reunión programada con todas las personas de Madrid, reunión de voluntariado de Madrid, será la visita el sábado por la mañana y oficialmente va Helena Urdaneta y Francisco Carrasco y en ese momento harán el traspaso de poderes

Nieves cuando la presidencia era Antonio González José Félix desde Rota... Nieves tiene reunión y lo va a invitar

José Félix Hoyo le dice que es la anfitriona

Pilar García Doñoro y hay delegaciones que están que no pueden

Nieves Turienzo responde que en alguna reunión dijiste que ella lo sabía y no lo sabía.

José Félix Hoyo expresa que sorprendentemente, que después de tanto tiempo en la red ahora surjan voces, siento decirlo hay ahí alguna mano

Javier Amaro pide que demuestre la mano

Carmen Domínguez expone que desconoce cómo funciona la red internacional, le parece básico que Elena Urdaneta no puede ir, la Inspección de Trabajo si lo supiera no se ha permitido ir, antes de ir de excedencia le dejaba. Le parece tan básico y tan elemental, ¿por qué no se reúne con Francisco Carrasco y empieza a pasarle la información' no es legítimo que represente a la empresa, se queda ciplática, es inadmisibles. Elena Urdaneta pidió excedencia el 21 de septiembre, no puede ir de forma oficial de Médicos del Mundo pero que vaya oficialmente?

Javier Amaro responde que desde el 21 de septiembre no se están firmando nada, ni Elena Urdaneta ni Francisco Carrasco porque no ha salido hasta la anterior Permanente, el tesorero y la dirección económica financiera son los que firman, Elena Urdaneta no ha participado.

Carmen Domínguez contesta que en cuestión de firma no dice nada, le costa que el día 4 de octubre estuvo en una reunión como Coordinadora General y con Red Internacional y costaba como Coordinadora General, que se la rotulado así. Pide que se la rotule como voluntaria, le basta para decir que es una Irregularidad, ilegalidad y no puede aparecer con el cargo, y si ahora se ratifica a Francisco Carrasco, el inspector de trabajo podría...?

Alberto Blanco puntualiza que es cierto, que en la reunión de innovación la presentaron como Coordinadora General y que había personas de fuera, de dentro del operativo ha hecho dos problemas legales. No autoriza a Elena Urdaneta para que acuda a la Red Internacional y que todos los voluntarios tengan la misma oportunidad. No autoriza a que esté ahí envía por escrito." *Como miembro de la Junta directiva y de la Permanente de Médicos del Mundo, no autorizo a que Elena Urdaneta acuda a la próxima reunión de red internacional. Debe acudir en su lugar el coordinador general interino que se ha elegido. Así mismo, ruego que haga entrega de sus poderes, de su teléfono y portátil a Médicos del Mundo*". No es cese por cese. Nieves Turienzo comenta que no es lo mismo cese que excedencia, que de Red Internacional la ha invitado.

Alberto Blanco explica que no va como voluntaria, va como trabajadora, sus poderes ya no los tiene desde el 21 de septiembre, no está autorizada y se acude no está habilitada.

Pilar García Doñoro expone que va como invitada que lo lógico es que vaya Francisco Carrasco y que ella no.

José Félix Hoyo comenta que no hay ninguna continuidad, en los grupos de trabajo, del global, Francisco Carrasco no está informado. Sí Nieves no hay ninguna continuidad.

Pilar García Doñoro dice que si está en Red internacional está muy bonito de figurar si ella pensaba...

Nieves Turienzo insiste en que la Red la invita

Carmen Dominguez expone que en este caso está con Alberto Blanco está en contra que si tiene que entregar la información a Francisco Carrasco, pero que Elena esté, está en contra, de que el este ahí, no lo ve, esto es una ilegalidad y se opone.

Nieves Turienzo pide cortar la reunión

José Félix Hoyo dice hay una parte que no es solo para verlo, es para dejarlo para otro momento, y hay que hablar de ello.

Nieves Turienzo dice que mañana tenemos un tema importante.

José Félix Hoyo pregunta que si alguien tiene inconveniente en que se hagan Plenos extraordinarios. Estos son las prioridades de los Plenos estratégicos, va del futuro del Plan estratégico de Médicos del Mundo España y la Red internacional

Nieves Turienzo le responde que no hay problemas en hacer Plenos extraordinarios.

5. Sigüientes pasos en presupuestación.

Javier Amaro explica la situación, una primera aproximación, concretamos, había cuatro grupos de trabajo, el 20 de octubre convoca la primera reunión con las personas de esos grupos, toda la permanente y las presidencias y explicar esas grandes cifras y vamos a poner tareas para que cada grupo lo trabaje. El 30 de noviembre hay que presentarlo al CGR, el día 20 la propuesta de presupuestos, eso hay que consolidarlo, hacemos las propuestas y luego la capacidad de maniobra que tiene que hacer los grupos, ¿qué veis como trabajo?, aspectos reuniones y coordinaciones.

Pilar García Doñoro pide enviar dónde está.

Javier Amaro explica

José Félix Hoyo, los temas transversales

Carmen Dominguez dice que tiene una Junta con carácter de urgente, es prioritaria para ese día y a esa hora

Javier Amaro comenta transferir orientación política estimativas, gastos institucionales, serie de partidas que han de priorizar, luego más reuniones

6. Explicación de posibles plenos extraordinarios en Octubre-Noviembre.

Nieves Turienzo propone del 26 al 29 octubre y primeros de noviembre para proponer un Pleno extraordinario pide enviar fechas que no podemos

Javier Amaro dice que va a enviar dónde están los grupos

Lourdes Nieto quería contar cómo va la mediación entre Wladimir Morante y Nieves Turienzo. En la primera reunión con Josefina invitaron a Rosa para que les explicará cómo estaba el tema, una reunión presencial con Nieves Turienzo, Mónica Mellado, Boris García, Wladimir Morante, Carmen Dominguez, Josefina Díaz, Mónica Mellado. En la reunión predisposición por las dos partes buena de las dos personas que estaban profundamente afectadas, no juicio, pedir versión por cada una de las partes, incidir en las necesidades de cada una. Wladimir pidió que exprese excusas, Nieves pidió que rectificara parte del texto, que consideraba que palabras bastante agresivas. Carmen Dominguez que lo consultaría con su Junta, Wladimir que Nieves exprese las disculpas en el Pleno sirvió para aliviar la tensión que ambas partes. Nieves Turienzo expone que ya pidió disculpas en la conversación telefónica a Él, en el anterior Pleno y se ratifica, se disculpa porque ha hecho daño, pero no lo pretendía, no hubo acercamiento, no ha tenido nunca.

Carmen Dominguez, respecto a corregir sobre la intervención que solicitó Nieves, no lo aceptaron, por ese motivo no se aceptó el texto que propuso, le preguntó reiteradamente si Wladimir estaba conforme con eso y reiteradamente dijo que sí, las actitudes que llevaron los dos estaban muy por la labor de pedir perdón.

Lourdes Nieto continúa diciendo que fue dura, pero había predisposición.

Nieve Turienzo expone que se sentía acompañada por todas las partes

Carmen Dominguez responde que se alegra que lo viera así y da las gracias.

7. Presentación: Misiones: Explicación de las misiones actuales de MdM.

Se pospone para otro Pleno

8. Prioridades para la planificación de trabajo de la RI EN 2022.

Se pospone para otro Pleno

9. Ruegos y preguntas.

Carmen Dominguez quiere contar algo positivo, se dirige a Lourdes Nieto para decirle que el último premio que le han dado al corto es en Castilla La Mancha y pide que vaya al festival para recibir el premio y te lo agradecemos desde Andalucía

Lourdes Nieto dice que acude encantada

Alberto Blanco expone que tiene información de que se ha emprendido acciones legales contra seis socias de la sede de Navarra y que la Junta no teníamos conocimiento, no está de acuerdo que se tomen acciones legales sin conocimiento por parte de la Junta Directiva. la ex Coordinadora General el seis de septiembre, no da la autorización sin conocimiento de la Junta Directiva, pone en gran riesgo a gente de la Sede Central. Le ha llegado esa información, demanda que no conocen personas operativo de Sede Central, intentar cerrar. Escribe lo siguiente para que conste literal: *"Quiero informar de que me han comunicado que Médicos del Mundo ha iniciado una demanda con fecha de 7 de septiembre contra 6 socias de Médicos del Mundo Navarra que ostentaron cargos en su junta directiva. Está firmada por abogados y procuradores que trabajan con MDM habitualmente y mediante los poderes de Elena*

Urdaneta, la cual firma esta demanda 13 días antes de irse de excedencia y sabiendo que se iba a ir. Esa demanda no ha sido encargada con el conocimiento y voluntad de la junta directiva o al menos no con el mío, y por tanto solicito que se retire de manera inmediata. Esta demanda puede que afecte y ensucie el nombre de miembros de la sede central, dañe la reputación de personas y de nuestra asociación y además esto sea algo irreversible. Solicito además que se nos den explicaciones en un pleno extraordinario a la mayor brevedad posible".

Pilar Garrido pide que Nieves explique e informe

Nieve Turienzo dice que es continuidad de lo anterior, que desaparecido

Alberto Blanco dice demanda de contratos, abusar.

Javier Amaro dice que hay pagos irregulares, que son las pruebas que tienen los jueces y los abogados, hay situaciones en las que un Tribunal tiene que decidir, Alberto Blanco pide (ver escrito anterior)

Javier Amaro explica que si faltan miles de euros, tiene la obligación moral y legal, la responsabilidad de los Plenos y la responsabilidad es mía, lo que diga el Pleno, no puede mandar que no persiga.

Alberto pide que se pare

Javier Amaro dice que no se va a parar nada, que el Pleno diga que se perdona, tiene documentos que así lo han seguido explica que es responsabilidad legal

José Félix Hoyo dice que responsabilidad legal de Javier Amaro

Teresa García de Herreros pide que nos ciñamos a los tiempos

Rosa M^a Zapata opina lo mismo

A las 22:18 h se cierra la sesión

Fdo.: Rosa María Zapata Boluda
Secretaria General

Vº. Bº.: Presidenta
M^a de las Nieves Turienzo Río

Acuerdos adoptados:

Se aprobación, el acta de la reunión anterior del 24 y 25 de septiembre de 2021

Se acepta la incorporación a la Junta Directiva como Vocal y Presidente de la sede de las Islas Baleares de Javier Mesquida Riera

Se aprueban las altas, bajas y exoneraciones de personas socias.

Se aprueban los poderes de Javier Mesquida Riera, Presidente de la sede de las Islas Baleares. Y Arcélia Dolorosa Olinda Miambo, Administradora de Proyecto, Mozambique.

Se ratifica el poder de Francisco Carrasco Garzón como Coordinador General